
Compte-rendu de l’Assemblée Générale de Toulon
Var Déplacements 

du samedi 19 mars 2022

A partir de 8h30 
Accueil café avec petits gâteaux et émargement des adhérents présents, 

9h Début de l’assemblée Générale 

14 présents,   22   représentés,   10 votants par correspondance  .   

Rapport moral et d’activités

Le président présente le rapport moral et d’activités ; il souligne que malgré la pandémie les 
réunions du CA (10) et les réunions techniques se sont tenues tout au long de l’année grâce au 
logiciel ZOOM. Les stands de marquages vélos « Bicycode » (protection contre le vol) ont été 
également réalisés avec un certain succès.

Les bases de l’association sont rappelées : la défense des piétons et des cyclistes, des usagers des 
transports en commun ainsi que le développement des mobilités actives .

Nous maintenons nos liens avec des structures proches de nos objectifs : « 60 Millions de 
piétons », FNAUT, FUB, Rue de l’avenir, AF3V, nos TER paca, Atmosud, collectif TRAM, FOL et Café 
Cultures.

Nos adhérents sont stables avec 90 individuels et 5 collectifs.

Le CA est composé de 11 membres     :   

Membres du bureau : Maurice Franceschi, président ; Lydie Abello, trésorière ; Vincente Chastel, 
secrétaire générale.
Vice-présidents : Denis Salmon, Michel Pierre.
Administrateurs : Michel Vandenbroucke, Pauline Cooper, Louis Russo, Jean-Jacques Haure -Placé, 
Dominique Pautot, Régine Tison.

Nos activités sont restées soutenues malgré une année marquée par des restrictions sanitaires. 
Nous travaillons en commissions, chacune ayant sa compétence, transport en commun, vélo, 
piéton, qualité de l’air, étude des plans…. Elle rend compte au CA.

Parmi nos principales actions de l’année, citons le recours au TA contre le PEM de La Seyne, dont 
le projet n’est pas en adéquation avec le TCSP et qui présente une insuffisance en termes de 
normes environnementales (risques d’inondations et destructions de flores protégées). La décision
de suspension des travaux en octobre 2020, a été confortée par le Conseil d’Etat. Le TA en janvier 
2021, annule l’autorisation préfectorale de ce PEM. La Métropole TPM a obtenu un sursit pour 
relancer une nouvelle Enquête Publique pour permettre au préfet de donner une nouvelle 
autorisation environnementale, prochaine audience le 23 mars.



Les membres du CA s’impliquent dans la connaissance des dossiers suivis, les préparations 
des réunions, des stands d’informations et l’organisation des séances de marquages. Tous 
ses membres bénévoles contribuent à l’amélioration des transports et de la mobilité 
propres.
4 bulletins /an sont envoyés à nos adhérents et aux communes de TPM ; complétés par la 
tenue à jour d’un site internet et plus récemment d’une page facebook, pour élargir notre 
public vers les réseaux sociaux et toucher une population plus jeune. 
Activités de communication : courriers aux collectivités, envoi de remarques et participations
aux réunions officielles (PPA, Enquêtes Publiques, SCoT…) Contacts adhérents avec TVDiff, 
accueil téléphonique. 

Etudes des dossiers : pistes cyclables, fonctionnement du réseau de bus, qualité de l’air…

Activités externes     :  

Marquages vélos « bicycode » (gestion des dossiers et du matériel …)

Réunions avec associations locales ou régionales et participations au collectif vélo 
« Mobilactivar » et aux « dimanches sur la Corniche » à La Seyne. 

Concertations pour les organismes publics et enquêtes publiques.

Distribution des capteurs de pollution.

Une question est posée concernant la position de TVD sur le RER toulonnais. Notre 
association a contribué à la concertation et a donné son appui, notamment pour une gare 
plus à l’ouest de Toulon, à St Cyr. Ce choix semble retenu.

Le rapport moral et d’activités est mis au vote. Les résultats du vote sont : 46 pour, dont 10
votes par correspondance . 0 abstention, 0 contre. Le rapport moral et d’activités est 
adopté à l’unanimité

Rapport financier

La trésorière, Lydie ABELLO communique le rapport financier.

Détail des comptes :

Le total des recettes est de 2873,99 €
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Le total des dépenses est de 2390,38

Le solde des comptes fait apparaître un excédent de 483,61 €, qui est dû à un versement de 
450 € en décembre 2020 qui n’a été encaissé qu’en janvier 2021 (ce qui équilibre le déficit 
de 2020). Le solde en caisse est positif avec 3193,34 €.

Le rapport financier est mis au vote. Les résultats du vote sont : 46 pour, dont 10 votes par 
correspondance . 0 abstention, 0 contre. Le rapport financier est adopté à l’unanimité
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Budget prévisionnel

Ce budget prévisionnel permet de donner une ligne d’action pour l’année qui vient. Il 
comprend essentiellement les travaux de marquages envisagés, les cotisations prévues, une 
provision pour les actes juridiques.

Question : quel est le devenir à moyen terme du marquage Bicycode sachant que désormais,
les vélos neufs doivent être marqués dès leur vente par le vélociste ?

L’association « Toulon Var Déplacements » est consciente que cette activité peut se tarir à 
l’avenir, mais continuera à apporter ce service aux cyclistes qui souhaitent ainsi protéger 
leurs vélos.

Le rapport budget prévisionnel est mis au vote. Les résultats du vote sont : 46 pour, dont 
10 votes par correspondance . 0 abstention, 0 contre. Le budget prévisionnel est adopté à 
l’unanimité

Election du CA

Election du Tiers sortant élu en 2019. Les élus de 2019 sont à renouveler  .

Les 5 candidats sortants se représentent :  Pauline Cooper, Maurice  Franceschi,   Vincente  
Chastel et Jean-Jacques Haure-Placé, il n’y a pas d’autre candidat.

 Les résultats du vote sont : 46 pour, dont 10 votes par correspondance . 0 abstention, 0 
contre. Les candidats sont élus à l’unanimité
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Rapport des commissions 
  Les rapporteurs des commissions ont présenté le bilan de l’année : « Piétons » (JJ HP), 
«Vélos» (Denis et Gilles), «Qualité de l’Air» (Michel P), «Transports urbains » (Michel V), 
«TCSP»(Maurice) ,  « site internet et Facebook »(Denis, Maurice).

Réponses orales aux questions des présents et faites par courriers.

L’assemblée générale se termine à 10h30. 
Elle sera suivie à 10h45 par une conférence débat sur le réseau cyclable de la Métropole  * 
TPM. 

Toulon,le 14 avril 2022

Lydie ABELLO  Maurice Franceschi
Trésorière de TVD Président de TVD                               
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